

Premios a la defensa de «lo relevante»

El Grupo Ecologista Mediterráneo celebró la XXII edición de los premios 'Duna' que premian a los que luchan a favor del medio ambiente

JOSÉ LUIS PAREDES ALMERÍA

El Grupo Ecologista Mediterráneo (GEM) celebró el pasado lunes por la noche los premios Duna 2008, que ya han llegado a su XXII edición. Estos premios reconocen la labor de distintas sociedades o personas que 'luchan' para que las costas o espacios naturales no sean destruidos tanto por las personas como por efectos que provocan su mal uso. Los premios han recaído este año en la ex ministra de Medio Ambiente y actual embajadora de España ante la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), Cristina Narbona en reconocimiento a la labor que desarrolló en el Ministerio de Medio Ambiente donde impulsó algunas acciones para la provincia de Almería como "hacer frente" a la construcción del hotel de El Algarrobico en Carboneras; y las asociaciones Al-Pedal de Almería y Roquetas en Bici, por su defensa en el uso de la bicicleta como medio de transporte alternativo.

La ex ministra de Medio Ambiente aseguró que la defensa del medio ambiente «sigue siendo uno de los valores más relevantes» de su vida. Además, agradeció el reconocimiento que ha obtenido por el trabajo de todo un equipo que, en parte, continúa su labor al frente del nuevo departamento dirigido por Elena Espinosa al tiempo que calificó su relación con los grupos ecologistas a lo largo de los cuatro años que estuvo al frente del Ministerio de Medio Ambiente como «muy buena, constructiva y de gran respeto recíproco». «Agradezco mucho este reconocimiento y lo acepto como un reconocimiento al trabajo de todo un equipo», afirmó Narbona, a lo que añadió que «en el fondo, de lo que se trata es de defender un bien público» como es el caso del litoral.

Un bien de todos

Narbona abogó por continuar en la defensa del litoral como «bien público» y «parte de este país que es de todos y para todos» desde la «inteligencia» para entender que el cambio climático reducirá gradualmente las costas españolas y que tan sólo queda prevenir el proceso y evitar consecuencias «tanto en el plano económico, como físico y personal».

La embajadora, a la que se le preguntó por su relación con los grupos ecologistas que ahora reconocen su labor, afirmó que su relación con estas asociaciones con las que ha compartido «muchos objetivos» ha sido siempre «muy buena, muy constructiva y de gran respeto recíproco». Además,

«De lo que se trata es de defender un bien público como es el litoral»



PREMIADOS. Los galardonados de la edición de 2008 posan con su galardón. /MANZANO

GALARDONES

- **Premios Duna 2008:** A Cristina Narbona, ex ministra de Medio Ambiente y actual embajadora de España ante la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico; y a las asociaciones 'Al Pedal' de Almería y 'Roquetas en Bici'
- **Premios Carbón:** A los ayuntamientos de Roquetas de Mar, Vera, Pechina, Huércal de Almería, Rioja y Viator; y al BBVA

pese a las críticas que recibió cuando estaba en el cargo, la ex ministra las tildó de «normales dentro de la vida democrática» pero por las que los colectivos conservacionistas, enfatizó, «han estado durante muchos años incomprendidos siendo pioneros», si bien hoy día la defensa del medio ambiente se ha extendido hasta integrarse "por fin" en la acción pública.

Narbona no se olvidó de la necesidad de utilizar energías renovables por la capacidad que tienen de que se puedan almacenar y usar posteriormente, aunque «sean intermitentes».

La XXII edición de los premios 'Duna 2008' también reconocieron la labor de los dos colectivos ciclistas, Al Pedal y Roquetas en Bici, porque, según el GEM, «no se han limitado» a realizar excursiones

Los premios «son momentos de reflexión», matizó la presidenta del GEM



CONFERENCIA. David Uclés se dirige a los asistentes. /MANZANO

sino que han pasado a la acción con propuestas a sus ayuntamientos para mejorar la movilidad en los cascos urbanos, medidas que contemplan espacios para las bicicletas pero no se olvidan de poner modificaciones para que los vehículos no se usen excesivamente. Además, antes de entregar los premios, la presidenta del GEM, Fuensanta Alcalá, quiso matizar que los premios «son momentos de reflexión» para pensar el porqué se les han concedido a estas y no a otras personas o asociaciones.

El acto sirvió también para que se presentase la campaña que bajo el lema 'Biodiversidad Doméstica' pretende concienciar sobre la necesidad de recuperar especies hortofrutícolas almerienses que, a su juicio, se encuentran amenazadas debido a la llegada

de nuevas variedades vegetales importadas de terceros países.

Otros premiados

El polo opuesto de los galardones Duna en su XXII edición, también se repartieron los premios que se bautizan como 'Carbón', que son los contrarios a los Duna. Estos han recaído este año en los ayuntamientos de Roquetas de Mar, Vera y los del Bajo Andarax (Pechina, Huércal de Almería, Rioja y Viator), por los vertidos de aguas residuales sin depurar que arrojaron al mar y a los cauces de los ríos. Otro de los seleccionados para esta categoría fue la entidad financiera BBVA por su implicación en la venta de segundas residencias construidas en entorno de San Juan de los Terreros, en el término municipal de Pulpí.

Las pensiones, «beneficio» para unos 31.000 almerienses

J. L. P. A. ALMERÍA

El secretario general del PSOE, Diego Asensio, dio a conocer que más de 31.000 pensionistas almerienses se beneficiarán de la subida media del 6% de las pensiones mínimas que fue anunciada recientemente por el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero. Además, hizo hincapié en que el objetivo de subir estas pensiones en el 2012 hasta un 25% está más cerca.

El socialista aseguró que el Gobierno «cumple su compromiso de mejorar las pensiones mínimas todos los años, tanto cuando la economía ha ido bien como ahora que va mal». Asensio también comentó que «durante los ocho años del gobierno del PP la pensión mínima con cónyuge a cargo subió 112,54 euros y en cuatro años, la mitad de tiempo, el gobierno socialista la ha subido en 175 euros». En cuanto a la mínima de viudedad, afirmó que «con el PP subió 95 euros y en cuatro años de gobierno socialista se ha incrementado 117 euros». El objetivo socialista consiste en volcar el «esfuerzo y recursos económicos ahorrados en los últimos años en las personas que atraviesan una mayor difi-

El PP lamenta los pocos medios para Salvamento Marítimo

J. L. P. A. ALMERÍA

El grupo parlamentario del PP en el Congreso de los Diputados duda de que la dotación de Salvamento Marítimo en Andalucía, con un único helicóptero en la base de Almería y otro en Jerez, sea «suficiente y adecuada» para las acciones que realiza y pide al Gobierno central unos medios materiales que se correspondan más a las necesidades de la región, en consonancia con la actividad que se produce.

El PP lamenta que, además, el único helicóptero disponible en la base de Almería, modelo Dophines, sea uno de los modelos con «menor capacidad para el salvamento». Esta unidad conforma, junto a la que existe en Jerez, un modelo S-61, la única dotación que tiene la Comunidad Autónoma en este sentido.

Consciente de que Sasemar y el Ministerio de Fomento «tienen prevista» la compra de helicópteros para poder renovar los que actualmente existen, pertenecientes a la empresa 'Inaer off shore', los 'populares' quieren que el Ejecutivo detalle qué modelo va a ser el que se adquiera para la base almeriense y cuál es la fecha que está prevista para la sustitución del actual.